

# Rapprochement entre Balma et St Orens !

12/06/2018



Déjà en très bonne entente sportive, le Balma SC et St Orens ont décidé de mettre en place un partenariat sportif comme l'a confirmé le directeur sportif de St Orens, Gilles Bonzom.

## **En quoi va consister votre partenariat exactement ?**

Le partenariat sera pour mettre en place des passerelles éducatives pour les joueurs avec notamment des échanges de joueurs, ou encore des échanges pour la formation des coachs. On va également mettre en place un challenge inter-club.

## **Comment fonctionnera ce challenge ?**

Ça sera entre les équipes de Balma et de St Orens. La Une de Balma contre la 1 de St Orens, la 2 de Balma contre la 2 de St Orens et ainsi de suite.

## **Pourquoi avoir réalisé ce partenariat avec Balma ?**

On se côtoie assez bien, on a des relations historiques fortes. Personnellement j'ai joué et coaché quelques années là-bas. Ils nous ont contacté dernièrement car ils cherchaient un club partenaire pour un partenariat donnant-donnant.

## **Où en est la formation à St Orens ?**

On a une bonne école de foot jusqu'aux U13, après, on se fait piller les enfants. Ça fait seulement quelques années où c'est différent et du coup on a de meilleurs résultats.